

Comunicado de prensa

Syngenta Group anuncia sólidos resultados para el año 2020

7 de abril de 2021, Basilea, Suiza

Syngenta Group Co., Ltd. ("Syngenta Group") anunció hoy sus primeros resultados anuales desde su lanzamiento oficial en junio 2020. Las ventas de Syngenta Group en 2020 fueron de USD 23.100 millones, por lo que se logró un aumento del +5 % (un +12 % a tipo de cambio constante (CER) en comparación con los resultados pro forma actualizados de 2019 para Syngenta Group y a pesar de las fluctuaciones de la divisa por USD 1.500 millones. El EBITDA para 2020 fue de USD 4.000 millones, un +3 % mayor en comparación con el año anterior.

Después de la presentación pública de los resultados financieros de sus subsidiarias Syngenta AG (para bonistas), ADAMA Ltd. (SHE: 000553), Sinofert Holdings (SEHK: 0297) y Yangnong Chemical (SHA: 600486), Syngenta Group resume su rendimiento financiero consolidado (sin auditar) para el 2020 de la siguiente manera:

- Las ventas de Syngenta Group en 2020 fueron de USD 23.100 millones, un +5 % mayor que el año anterior, un +12 % en CER, lo que compensa las fluctuaciones de la divisa por USD 1.500 millones, y todos los negocios alcanzando un fuerte crecimiento de ventas
- El EBITDA de Syngenta Group para 2020 de USD 4.000 millones, un +3 % mayor que el año anterior, a pesar del impacto de regalías por cambio de control no repetido y ganancias específicas en la disposición de activos en 2019, así como también el impacto de la reubicación obligatoria de la producción, que redujo el crecimiento en 6 %
- Una administración exitosa del impacto del COVID-19 ayudó a garantizar la seguridad de nuestra gente y la continuidad del suministro para nuestros clientes y productores en todo el mundo

- La debilidad de la moneda frente al USD vinculada al COVID-19 se compensó gracias al fuerte crecimiento de negocio y los aumentos de los precios, junto con un control exitoso de los costos funcionales
- Se completó la adquisición de la empresa de productos biológicos Valagro.

Resumen de las cifras

	AÑO FISCAL 2020	AÑO FISCAL 2019	Crecimiento	Crecimiento (CER)
	USD MM	USD MM	%	%
Ventas	23.1	22.0	5	12
EBITDA	4.0	3.9	3	n/c

Los objetivos en los ingresos por las sinergias de Syngenta Group superaron los USD 450 millones, junto con las sinergias operativas, que dieron lugar a una contribución a las ganancias de USD 200 millones.

Syngenta Group manejó con éxito el impacto de la pandemia del COVID-19 y las dificultades macroeconómicas relacionadas, en especial la necesidad de contar con un inventario y logística incrementales para facilitar mayores ventas y superar el efecto de las monedas más débiles. Los aumentos moderados de precios y las medidas de contención de costos también ayudaron a tener un efecto positivo en el EBITDA.

La plataforma de agricultura moderna (MAP, del inglés *Modern Agriculture Platform*) de Syngenta Group, que permite a los agricultores acceder a las herramientas más recientes e innovadoras, continuó expandiéndose rápidamente en China y ha provocado una disrupción en el ecosistema centrado en el agricultor con más de 200 socios y ha triplicado los ingresos en más de USD 700 millones.

En 2020, Syngenta Group siguió avanzando en su estrategia de adquisiciones. A principios de octubre, Syngenta Protección de Cultivos adquirió Valagro, una empresa líder en productos biológicos, para fortalecer su posición en este mercado en rápido crecimiento.

Erik Fyrwald, CEO de Syngenta Group: "El lanzamiento oficial de Syngenta Group en junio de 2020 nos convirtió en el socio de tecnología e innovación agrícola más local del mundo. Nuestros resultados muestran nuestro impulso positivo en todas las unidades de negocios y destacan el crecimiento en todas las regiones, especialmente en China y Asia-Pacífico. Nuestro equipo global continúa transformando la sustentabilidad de la agricultura, mejorando la salud del suelo, mejorando la biodiversidad y abordando el problema del cambio climático".

Chen Lichtenstein, CFO de Syngenta Group: "Syngenta Group logró sólidos resultados anuales. Durante la crisis sin precedentes del COVID-19 cumplimos con las necesidades de nuestros clientes, ya que garantizamos la continuidad de la cadena de suministro y priorizamos la seguridad de nuestros colaboradores y agricultores. Nuestro sólido desempeño y las ventas fueron impulsadas por el crecimiento de negocio, el control efectivo de costos y el enfoque en la entrega de sinergias en todo el Grupo, que compensaron la presión cambiaria en las ventas y los márgenes. Nuestra reciente adquisición y el importante impulso en China con nuestros ecosistemas totalmente integrados centrados en el agricultor han impulsado aún más nuestro éxito. Mantenemos nuestro enfoque en ofrecer valor a través de las oportunidades de crecimiento que observamos".

Para obtener más información, consulte los anuncios públicos realizados por Syngenta AG (para bonistas), ADAMA Ltd. (SHE: 000553), Sinofert Holdings (SEHK: 0297) y Yangnong Chemical (SHA: 600486).

Notas a pie de página

A menos que se indique lo contrario, las comparaciones se realizan con el mismo período del 2019.

Los resultados que se presentan en este documento no auditado son una consolidación proforma de las unidades de negocios de Syngenta Group, que incluye a Yangnong Chemical, con la que Syngenta Group se encuentra en el proceso de adquisición de una parte mayoritaria. Syngenta Group se formó en 2020 como una combinación de negocios de control común en virtud de PRC GAAP; basados en esto,

la consolidación se inicia desde el período en que ChemChina o Sinochem toman control de la entidad relevante, y las cifras reportadas para el año 2019 incluyen las de las empresas mencionadas anteriormente en el alcance de la consolidación para tal año.

El EBITDA excluye la reestructuración y devaluación, y otros elementos únicos o no monetarios/operacionales que no afectan el desempeño continuo del negocio, así como el impacto de un plan de incentivos de largo plazo con limitaciones temporales de Syngenta Group para los cargos gerenciales.

El EBITDA es una medida que no pertenece a los PCGA y el EBITDA, de acuerdo con la definición de Syngenta Group, puede no ser comparable con las medidas descriptas de manera similar en otras empresas. Syngenta Group define el EBITDA como ganancias antes de intereses, impuestos, intereses minoritarios, depreciaciones, amortizaciones, reestructuración y devaluación. La información relativa al EBITDA ha sido incluida, ya que es utilizada por la administración y por los inversionistas como una medida complementaria del rendimiento operativo. Syngenta Group excluye la reestructuración y devaluación del EBITDA con el fin de centrarse en resultados que excluyen elementos que afectan la comparabilidad entre un período y el siguiente.

Los resultados en este reporte de un período a otro, donde aplica, se comparan utilizando los tipos de cambio constante (CER). Para presentar la información, los resultados del período actual de las entidades reportando en moneda que no sea Dólar se convierten a Dólar según tipo de cambio del período anterior, y no con el tipo de cambio del año en curso. La presentación CER indica el desempeño subyacente del negocio antes de considerar las fluctuaciones cambiarias.

Acerca de Syngenta Group

Syngenta Group es una de las compañías de tecnología e innovación agrícola líderes en el mundo, con una trayectoria que se remonta a más de 250 años. En más de 100 países, la compañía trabaja para transformar la agricultura a través de productos y tecnologías revolucionarias que juegan un rol vital en garantizar que la cadena alimentaria pueda abastecer a la población mundial de forma segura, sustentable y respetuosa con nuestro planeta. Con sede en Suiza y de capitales chinos, el grupo basa su fortaleza en sus cuatro unidades de negocio –Syngenta Protección de Cultivos, con sede en Suiza; Syngenta Semillas, con sede en Estados Unidos; ADAMA, con sede en Israel, y Syngenta Group China–, que le permiten atender a clientes de todo el mundo desde una posición de liderazgo en la industria.

Información de contacto

Relaciones con los medios

media@syngentagroup.com

La protección de sus datos es importante para nosotros. Usted recibe esta publicación con fundamento legal en el artículo 6, párrafo primero, letra f) del Reglamento general de protección de datos (RGPD) de la Unión Europea (UE) («interés legítimo»). Sin embargo, si no desea recibir más información sobre el Syngenta Group, simplemente envíenos un breve mensaje informal y dejaremos de procesar sus datos con este fin. También puede encontrar más información en nuestra [Declaración de privacidad](#).

Advertencia respecto a las declaraciones prospectivas

Este documento puede contener declaraciones prospectivas, que pueden identificarse por el uso de términos como “esperamos”, “haremos”, “haríamos”, “potencial”, “planes”, “perspectivas”, “estimamos”, “aspiramos a”, “en camino”, y expresiones similares. Dichas declaraciones pueden estar sujetas a riesgos e incertidumbres que podrían hacer que los resultados reales difieran sustancialmente de las declaraciones. Para el Syngenta Group, tales riesgos e incertidumbres incluyen riesgos relativos a los procedimientos legales, las aprobaciones regulatorias, el desarrollo de nuevos productos, el aumento de la competencia, el riesgo crediticio del cliente, las condiciones generales del mercado y de la economía, el cumplimiento normativo y las medidas correctivas, los derechos de propiedad intelectual, la implementación de cambios organizacionales, la desvalorización de activos intangibles, la percepción de los consumidores sobre los cultivos y organismos modificados genéticamente y los productos químicos para la protección de los cultivos, las variaciones climáticas, las fluctuaciones de los tipos de cambio y/o los precios de las materias primas, los acuerdos de suministro a través de un único proveedor, la incertidumbre política, los desastres naturales y la violación de la seguridad de los datos u otro tipo de alteración de la tecnología informática. El Syngenta Group no asume ninguna obligación de actualizar sus declaraciones prospectivas con el fin de reflejar los resultados reales, cambios en los supuestos u otros factores.